
PROGRAMME COMMUNAL DE DEVELOPPEMENT RURAL 

DE GREZ-DOICEAU  

 

Compte-rendu de la CLDR du 29 mars 2022 

 

 

Maitre d’ouvrage  

Caroline Theys – Echevine du Développement rural et Présidente de la CLDR 

 

Organe consultatif 

Présents : Philippe Cordier, Catherine Debouche, Jean-Marie Dresse, Christine Frison, Cécile 

Huyberechts, Raphaël Marchandise, Denis Marion, Giuseppe Palermo, Charles-Hubert 

Remiche, Pierre Remy, Patrick Tellier, Marie-Christine Vanbegin, Manon Vanconingsloo, 

Emmanuelle Van Heemsbergen, Patrick Van Zeebroeck, Benoit Walckiers. 

Excusés : Laetitia de la Kethulle, Cécile de Bruyne, Philippe Dendoncker, Nathalie Diels, Ilse 

Franklin-Schmidt, Béatrice Terlinden, Vincent Smolders, Christian Van Hee, Martine 

Vanderlinden. 

Absents : Paul Cartuyvels, Véronique de Halleux, Noémie Niesten, Alexia Penasse, Vincent 

Thiteux. 

 

Ordre du jour  

1. Présentation et accueil des nouveaux membres 

2. Approbation du compte-rendu de la CLDR du 6/12 

3. Présentation et approbation du rapport annuel 

4. Suivi des dossiers 

5. Divers 

 

  



1. Présentation et accueil des nouveaux membres 
À la suite de la présentation, une brève présentation du PCDR 2012-2022, du fonctionnement 

de la CLDR et des groupes de travail est réalisée.  

 

2. Approbation du compte-rendu de la CLDR du 6/12 
La CLDR approuve le compte-rendu à l’unanimité. 

 

3. Présentation et approbation du rapport annuel 
Le rapport annuel est présenté à la CLDR (cfr rapport pour le contenu de la présentation). 

Celui-ci est approuvé à l’unanimité. 

 

4. Suivi des dossiers (fiches-projets) 

A. Semaine du Bien-Vivre – édition 2022 
Le principe de cet événement qui a lieu en septembre est de mettre en avant tous les 

acteurs du bien-vivre de la commune. Que ce soit du monde associatif, économique, public ou 

privé, toute initiative est la bienvenue pour étayer le programme 2022. 

Le groupe de travail recrute ! La première réunion a eu lieu ce mercredi 30 mars 

2022 mais cela n’empêche en rien de nous rejoindre par la suite.  

 

B. Mettre sur pied un cadastre des chemins et sentiers 
Suite à l’élaboration de l’inventaire des chemins et sentiers du territoire, la commune a décidé 

de continuer le travail en désignant un bureau d’étude pour réaliser des itinéraires de mobilité 

active en fonction des utilisateurs et d’obtenir un balisage pour la signalétique. Une seule 

offre a été remise aujourd’hui et est à l’analyse au service Marchés publics. On espère d’ici 

peu commencer ce travail avec les citoyens. 

En parallèle, le groupe de travail travaille actuellement sur la réflexion d’une charte et sur la 

création d’un comité/commission. Ce groupe n’est pour le moment pas ouvert aux citoyens 

mais dès la première phase de travail effectué, il sera à nouveau ouvert. 

Si vous êtes intéressés par cette thématique, n’hésitez pas à vous manifester auprès de 

Ambre. 

 

C. Donner forme au projet de diversification agricole 
À la suite des résultats de l’étude réalisée par Groupe One en 2021 et au choix des acteurs de 

terrain sur le projet phare à développer, la commune a décidé de lancer un marché pour 

étudier la faisabilité de créer une cuisine centrale à Grez-Doiceau. 

 

Cuisine centrale = espace de production capable de produire une quantité importante de repas 

par jour qui seront consommés dans des collectivités comme les crèches, écoles, homes… 



 

En parallèle le groupe de travail sera réalisé pour travailler sur le plan d’actions concrètes 

élaborés par le bureau d’étude en 2021. 

 

Si vous êtes intéressés par cette thématique, n’hésitez pas à vous manifester auprès 

d’Ambre. 

 

D. Mise à disposition de terres - Bouly 
 Nous travaillons actuellement avec Terres en Vue et Empreinte BW pour la mise à 

disposition des terres située le long du chemin de fer entre Archennes et Florival (site dit le 

Bouly). Le directeur financier est en contact avec le notaire de Terre en vue pour trouver une 

solution juridique pour les locataires. 

 

E. Marché à Gastuche 
En septembre 2021, la commune a lancé un nouveau marché à Gastuche. Nous essayons 

d’organiser des événements ponctuels pour attirer du monde. Le prochain est la chasse aux 

œufs organisée par le comité du Domaine des Vallées le 10 avril). Si vous souhaitez vous 

impliquer pour faire connaitre ce marché, n’hésitez pas à nous le signaler. 

F. Les fiches en cours de demandes de subventionnement 
En fonction de l’évolution des dossiers auprès de la Région wallonne, nous reviendrons vers 

vous et vers les citoyens concernés afin d’obtenir vos avis, remarques, réflexions. Les dossiers 

concernés sont : 

- Rénover les espaces de jeux existants sur la commune (à Hèze et Doiceau) 

- Aménager la place de Trémentines à Nethen 

- Aménagement d’une piste cyclo-piétonne au chemin des Ruhauts à Gottechain 

 

5. Divers 
 

- Catherine propose d’organiser une réunion pour proposer un projet sur Gottechain en 

lien avec la biodiversité. Natagora serait partenaire. La CLDR valide la proposition et 

demande à la commune d’en parler à l’échevin de l’environnement Dimitri Dewilde. 

 

- Denis demande où nous en sommes dans le projet de piste cyclopiétonne du Bois 

Gibet. Le dossier a été envoyé à la tutelle. On attend leur réponse. 

 

- Il est proposé d’organiser une auberge espagnole ou au minimum un drink à la 

prochaine CLDR pour permettre la rencontre entre les membres de la CLDR et puis 

surtout pour que cela soit plus convivial ! 

 

 

La prochaine réunion se tiendra le lundi 30 mai à 19h30 

Au réfectoire de l’école communale. 


